



## Ini Hasil Terbaru Quick Count 6 Lembaga Survei: Prabowo Mendominasi Anies-Ganjar

### Description

#### Prabowo-Gibran Pimpin Hitung Cepat Pemilu 2024 Menurut 6 Lembaga Survei

Masih dalam rangkaian pemilihan presiden 2024, hasil hitung cepat (quick count) Pilpres 2024 menunjukkan bahwa Paslon nomor urut 2, Prabowo Subianto-Gibran Rakabuming Raka, unggul dibandingkan dua paslon lainnya. Enam lembaga survei, termasuk Litbang Kompas, Politika Research and Consulting (PRC), dan Charta Politika, telah merilis hasil hitung cepat mereka yang menunjukkan bahwa paslon nomor urut 2 memperoleh suara mayoritas.

#### Quick Count Menunjukkan Prabowo-Gibran Memimpin

Menurut hasil hitung cepat Litbang Kompas dengan 88,45 persen suara yang masuk, Prabowo-Gibran memperoleh suara sebanyak 58,73 persen. Hal ini juga ditunjukkan oleh hasil quick count Politika Research and Consulting (PRC) yang mencatatkan Prabowo-Gibran memperoleh suara 59,35 persen dari total 97,67 persen suara yang telah masuk. Begitu pula dengan hasil quick count Charta Politika yang memperlihatkan Prabowo-Gibran unggul sebesar 57,81 persen dengan perolehan suara yang masuk sebesar 98,30 persen.

Paslon nomor urut 1 dan 3, Anies Baswedan-Muhaimin Iskandar dan Ganjar Pranowo-Mahfud MD masing-masing memperoleh 25,10 persen dan 16,17 persen suara berdasarkan hasil quick count Litbang Kompas. Sementara itu, hasil hitung cepat dari Voxpol Center Research & Consulting menunjukkan Prabowo-Gibran unggul dengan 57,38 persen suara, diikuti oleh Anies-Muhaimin dengan 26,17 persen, dan Ganjar-Mahfud dengan 16,44 persen.

#### Hasil Hitung Cepat Bukan Hasil Resmi

Meskipun hasil quick count menunjukkan adanya kecenderungan suara, namun hasil tersebut bukan merupakan hasil resmi. Jumlah suara resmi tetap menunggu perhitungan suara manual oleh Komisi Pemilihan Umum (KPU). Oleh karena itu, perlu diingat bahwa hasil quick count berasal dari survei dan bukan hasil perhitungan resmi.

Kerja Sama dengan Enam Lembaga Survei

Lebih dari itu, CNN Indonesia juga bekerja sama dengan enam lembaga survei untuk menampilkan hasil quick count. Keenam lembaga survei tersebut sudah terdaftar dan terverifikasi oleh KPU. Ini menunjukkan bahwa hasil quick count yang dilaporkan memang telah melalui proses yang terverifikasi dan dapat dipercaya. Tetap selalu pantau informasi resmi dari KPU untuk hasil pemilu yang sah.

## Ringkasan

Pasangan calon nomor urut 2 Prabowo Subianto – Gibran Rakabuming unggul dalam hasil quick count Pilpres 2024 dengan perolehan suara antara 57,38% hingga 59,35%. Enam lembaga survei seperti Litbang Kompas, PRC, Poltracking Indonesia, Charta Politika, LSI, dan Voxpol Center Research & Consulting telah melakukan quick count untuk menyajikan hasil Pilpres. Meskipun bukan hasil resmi, quick count ini dapat memberikan gambaran awal tentang hasil Pilpres. Bagaimana pendapat Anda tentang quick count ini? Siapakah pilihan Anda dalam Pilpres 2024? Apakah Anda percaya dengan hasil quick count atau lebih memilih menunggu hasil resmi dari KPU? Silakan berikan komentar dan pendapat Anda di bawah.

Apakah Anda percaya dengan hasil quick count? Siapakah pilihan Anda dalam Pilpres 2024? Bagikan pendapat Anda di kolom komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)